

札幌オリンピックが開催

昭和47年、札幌オリンピック冬季大会が開催され、西岡では距離競技とバイアスロンが、月寒体育館ではアイスホッケーが行われた。

クローズアップ

豊平区ではさまざまな行事が継続して 行われています。その一部を紹介します。

※写真上部の年は、事業開始年です。



花で飾られた美しいまちとなるよう 区との協働により各地区で植花を行っている。



区内の小・中学生や高校生などが 花で飾られたKitaraのステージで演奏。



学生や地域のボランティアなどと協力して 子どもが楽しめるイベントを開催。



豊平区役所が開庁

昭和47年、区制施 行により豊平区が 誕生。区内の人口 は約15万人。

昭和47年、月寒中央通 7丁目に仮庁舎が開設。昭和49年には現在 の平岸6条10丁目に移 転。また同年環状通の 中央分離帯にリンゴ並 木が植樹された。





地下鉄東豊線が福住駅まで開通

平成6年、地下鉄東豊線の延長により豊水すすきの〜福住間が開通。区内に新たに5駅が開業した。

平成8年、区内の 人口が30万人を突 破。その翌年、清 田区が分区。



札幌ドームが完成

平成13年、羊ケ丘に札幌ドーム完成。 サッカーのワールドカップ大会(平成14年)や FISノルディックスキー世界選手権(平成19年)をはじめ、さまざまなイベントが行われている。